

d'autant plus qu'elle n'explique rien, et dans laquelle il plaide "inexpérience, naïveté, ignorance."

L'infortuné qui est dans l'impossibilité de présenter un autre plaidoyer, en pareille circonstance, n'a pas d'autre alternative que de plaider coupable et d'inplorer la clémence.

Cet incident est suffisamment grave pour briser la carrière politique de l'ex-dominicain, et faire comprendre à ses électeurs — s'il ne le comprend lui-même — que sa place n'est pas dans l'arène parlementaire.

Dans tous les cas, s'il a faim et soif de tapage autour de son nom, il est actuellement servi à souhait.

Nous restons fermement convaincu que, sauf peut-être dans certains cas exceptionnels, le prêtre député est tout autant en dehors de son élément que le poisson hors de l'eau.

Scrupule

Etat d'une âme qui ne tenant pas compte des conseils que lui donnent des personnes sages et croyant sur un léger fondement, défendu ce qui est permis et grave ce qui est léger, n'ose pas agir ou agit avec inquiétude.

Pensée

La passion de s'enrichir est surtout incompréhensible chez celui qui n'a pas d'enfant.

Une cause de décadence

La cause première de la faiblesse actuelle et de la décadence du christianisme parmi nous, c'est que l'Évangile a, depuis quatre cent cinquante ans environ, perdu peu à peu sa place dans la formation de la jeunesse et que les études littéraires, scientifiques, historiques, philosophiques, se sont faites, la plupart du temps, en dehors de son influence (1).

BERTHIER (l'Assomption) près Montmagny

Cette paroisse — l'une des plus anciennes du pays — tire son nom du seigneur *de Berthier*, dont le domaine forme aujourd'hui

(1) Etudes ecclésiastiques.